



## Initiativantrag 01

Geändert und neu vorgelegt am 08.05.2016

**Antragsgegenstand:** **Wir sind bunt - Gegen die Drachen unserer Zeit**

**Antragsstellende:** **Diözesanvorstand Mainz**  
**Diözesanvorstand Limburg**  
**Diözesanvorstand Freiburg**  
**Diözesanvorstand Rottenburg-Stuttgart**  
**Diözesanvorstand Bamberg**  
**Daniel Blasek (Diözesanvorsitzender Fulda)**  
**Nils Gädtke (Stellvertretung Diözesankurat Fulda)**

### Die Bundesversammlung möge beschließen:

Die DPSG stellt sich bewusst und öffentlich gegen jede Form von Diskriminierung und Rechtspopulismus, wie sie insbesondere die Partei Alternative für Deutschland (AfD) durch ihre Inhalte propagiert.

Wir rufen daher alle Pfadfinderinnen und Pfadfinder, gleich welchen Verbandes, welcher Religionszugehörigkeit oder Herkunft, alle Ehemaligen und alle Entscheidungsträgerinnen und Entscheidungsträger in Kirche, Gesellschaft, Wirtschaft und Politik dazu auf, Position gegen diese gesellschaftliche Entwicklung zu beziehen. Hierunter verstehen wir aktiven, lautstarken und friedlichen Protest.

*„Wir streiten mutig und aufrichtig für die Freiheit aller Menschen. Wachsam und kritisch suchen wir die Auseinandersetzung dort, wo Unfreiheit droht.“*  
(Ordnung der DPSG, Seite 20)

### Für uns bedeutet das zuerst:

- **Wir werden aktiv!**

Als Bundesversammlung fordern wir alle Pfadfinderinnen und Pfadfinder auf, in Kluft und mit Banner an Kundgebungen und Demonstrationen gegen Diskriminierung und Rechtspopulismus und für eine vielfältige, offene und solidarische Gesellschaft teilzunehmen oder auch zu solchen aufzurufen. Der Bundesvorstand wird alle Untergliederungen des Verbandes über geeignete Medien zeitnah über diese Aufforderung informieren und auf bereits bestehende Unterstützungsangebote hinweisen.



**Drucksache 5b**



- **Auseinandersetzung mit den Inhalten der AfD**

Die Inhalte der AfD stehen Werten entgegen, für die wir als Pfadfinderinnen und Pfadfinder stehen. Der Bundesvorstand beauftragt die AG Fremdenfreundlich sich mit den Inhalten des Grundsatzprogrammes der AfD zu befassen und diese in Bezug auf die Ordnung und Beschlüsse der DPSG zu bewerten. Die Bewertungen werden so aufgearbeitet, dass im gesamten Verband eine umfassende Meinungsbildung stattfindet.

- **Politische Bildung**

Wir unterstützen ausdrücklich den Beschluss des BDKJ „Wir Widersprechen – weil wir glauben!“ und setzen uns für dessen Umsetzung ein. In Zusammenarbeit mit dem BDKJ wird gewährleistet, dass Multiplikatorinnen und Multiplikatoren befähigt werden, in den Stämmen politische Bildungsarbeit zu leisten.

*Abstimmungsergebnis*

Ja- Stimmen:	einstimmig
Nein- Stimmen:	0
Enthaltungen:	1